



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL ECONOMISTA	46	23/03/2023	COLUMNAS Y ARTÍCULOS



MALABARISTA. El diputado Ignacio Mier Velazco indicó que la pausa que se dio a la iniciativa sobre el cabotaje aéreo que propuso el Ejecutivo es de una semana y es clave para dar espacio al Gobierno a que realice un análisis, además de que informó que en la reunión que tendrá la Jucopo, hoy, se abordará este tema. El presidente de la Junta dijo que la reforma implica tres acciones concretas, recuperar la categoría uno, la posibilidad de contar con una aerolínea estatal y el cabotaje, pero que existe una alternativa de separar los dos primeros temas, del cabotaje.